



## Voyage en Espagne

publié le 08/01/2013 - mis à jour le 12/01/2013

---

Je me suis renseignée auprès de Madame Jimenez sur le voyage en Espagne qui se déroulera en Andalousie du 18 au 23 mars 2013. Ce voyage concerne les classes de 3èmes parce que cela fait deux ans qu'ils apprennent la langue. Ils seront hébergés chez des habitants et ils visiteront Séville, Grenade et Cordou.

Par Marie SAIGHI



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement :** ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**